

### 10/2 学びの扉を開けてみよう

酒田市生涯学習まつり2014が総合文化センターで開催されました。マジックショー、体験ラリーなどの催しやサークル・団体の活動発表など多彩な催し物が行われ、家族連れなど大勢の市民が訪れました。



#### 10/ 18 届けます

市立酒田看護専門学校の第5回学校祭が開催され、同校と中町モールで健康チェックが行われました。訪れた人は学生による血圧測定やマッサージを受けながら、健康に関するアドバイスを聞いていました。





### 10/1819 どんしゃんまつり

今年で31回目となる酒田どんしゃんまつりは、子どもたちの太鼓や踊りで華やかに始まりました。フリーマーケットやサカタミュージックフェスティバル、ミニSL乗車会など、大人も子どもも楽しいイベントが盛りだくさんでした。



#### 10// 大きな声で 22 「ひのようじん!」

ちびっこしょうぼうまつりが希望ホールで行われ、市内の保育園・幼稚園から約1,100人が集まりました。消防音楽隊の演奏に合わせて歌を歌った後、5園の子どもたちの遊戯やダンスなどが披露され、最後は全員で「ひあそびは ぜったいにしません ひのようじん」と誓いました。

#### 10/ 市民の身近な 22 相談相手

行政相談委員として総務大臣表彰を受けた 髙橋絹子氏が丸山副市長を表敬訪問しました。 髙橋氏は、平成13年4月から13年6か月にわ たって行政相談委員を務め、ひらたタウンセ ンターを会場にした毎月2回の行政相談をは じめ、市民と行政をつなぐ身近な相談相手と しての活動が高く評価されました。



# 10/ 秋の味覚に

酒田の秋を彩る収穫祭「酒田市農林水産まつり&森とみどりのフェスティバル」。今年は話題の「酒田のイカ丼」販売やスタンプラリーも加わり、新米を筆頭に農産物や海産物などが勢ぞろいした中心商店街は、秋の味覚を求める人でにぎわいました。



酒田の観光 P R のためロシア・ハバロフスクの報道関係者らを招へい。将来、ロシアからの観光客による観光振興が期待(す) ▶理科研究発表会、未来の科学者たちの研究成果に関心。でもインパクトのあるタイトルに惹かれる自分はやはり文系(ま) ▶秋晴れの中開催された酒田シティーハーフマラソン大会、食欲の秋に私も運動しないといけないなと思う今日このごろ(か) ▶秋の酒田は毎週のようにあちこちでイベントが。体重計と財布を見るのが怖い(み)



### 10 どんな味?

味覚が発達段階にある小学生に味の基本を学習してもらうことを目的に、市内小学校9校の5・6年生を対象に味覚教室を開催しています。この日、西荒瀬小学校で開催された教室では、太田政宏シェフを講師に迎え、味の違いを学習しました。



#### 10/ アイアンマン 3 ハワイへ

アイアンマントライアスロンワールド チャンピオンシップに出場する小林恵選 手が丸山副市長を表敬訪問し、「2007年 に記録した自らの最高順位、13位を上 回る成績を目指す」と抱負を述べました。



#### 10/ 青空の下 5~18 ターゲット・バードゴルフ

市民がスポーツ・レクリエーションに親しみ、健康の増進、明るく豊かな地域づくりを推進することを目的に開催された第22回酒田市スポーツ・レクリエーション祭。軽スポーツ、グラウンドゴルフ、ソフトテニスなど12の種目で競技が行われました。

#### 10/ リトルシニア 全国大会へ

第21回日本リトルシニア野球全国 選抜大会に出場する酒田リトルシニア の選手および関係者が丸山副市長を表

敬訪問しました。同チームは秋季新人東北大会において準優勝の成績を収め、全国 大会への切符を手にしました。



#### カーブミラー を寄贈

庄内みどり農業協同組合、酒田市袖浦 農業協同組合、全国共済農業協同組合連 合会からカーブミラー14基が寄贈され ました。寄贈されたカーブミラーは交通 安全や事故防止のため市内の道路に設置 されます。



## 研究の成果を発表

第66回酒田市小中学校児童生徒理科研究 発表会が行われ、市内の各小中学校から選ば れた112人が、研究の成果を発表しました。



### Toy チャリでGOGO

今年で5回目となる「ツールド SAKATA チャリでGOGO」。146人が 参加し、観光施設など各チェックポイン トで振る舞われた刈屋梨などの秋の味覚 を味わいながら、酒田のまちを爽快に駆 け抜けました。





ロシア・ハバロフスク市の行政・報道関係者が本市を訪れ、丸山副市長を表敬しました。 この事業は日口沿岸市長会(日本海沿岸市17市加盟)が主催し、ロシア極東シベリア地域と の観光交流促進を行っているもので、将来的にロシアの旅行代理店から本市の観光コースを 企画してもらうことが目的です。